

Das Tagebuch von mArtin...



15. September 2021 19:20 Uhr

So oft habe ich in den letzten Tagen geschrieben »*vielleicht das letzte Mal...*«, dass ich heute nicht schreiben werde, dass ich vielleicht das letzte Mal für heuer in der Donau baden war. Der Oktober könnte ja auch noch recht schön werden, sodass sich der eine oder andere Sprung in meinen Lieblings-Fluss noch ausgeht.

Daraus erkennt man bereits: Heute stand wieder einmal die Kahlenbergdorfer-Strecke mit Heimfahrt über die Donauinsel am Programm. Es ist und bleibt doch die schönste Fahrrad-Runde (bisher).

Hier also die GPS-Daten der heutigen Strecke und hier noch ein paar Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

16. 09. 2021 - 07:46 Uhr

MU

Muß schön gewesen sein!

16. 09. 2021 - 12:57 Uhr

mArtin

Ja, war es...

:~)